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ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 本当に寒い毎日が続いています。朝の駅でご挨拶していると、もは

や足先の感覚はなくなり、息を吸う鼻が痛くなってきます。インフル

エンザも猛威をふるっており、1月30日(火)現在で幼稚園3園3クラス、

小学校17校39クラス、中学校6校8クラスで学級閉鎖になっておりま

す。36人学級で20人欠席のクラスもあります。閉鎖期間は3日間です

が、インフルエンザになっている子どもたちは約1週間、平熱に戻り病

院から許可が出るまで学校はお休みです。家族で兄弟に移り、最後に

大人に移るという経過になることが多いですから、受験シーズンでも

あり、インフルエンザに罹らないかとヒヤヒヤされているご家庭も多

くおありだと思います。インフルエンザウイルスに感染すると、38℃

以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛など全身の症状が突然現れます。

高齢者や基礎疾患のある人など免疫力の低下している人は、肺炎を伴

うなど重症になることがあります。 

＜感染を予防するために＞1.外から帰ったら、手洗い・うがいをしましょう。

手洗いは流水と石けんで丁寧に行いましょう。アルコール消毒も効果がありま

す。2.流行期間中、人が多く集まる場所に出かける際は、マスクを着用しま

しょう。3.室内の湿度を適度に保ちましょう。空気が乾燥すると、のどの粘膜

の防御機能が低下し、インフルエンザにかかりやすくなります。4.体の抵抗力

を高めるために、日頃から充分な栄養と睡眠をとりましょう。 

 まだまだ、寒さが続く予報です。雪の予報で出ています。しかし、2

月3日(土）が節分、4日（日）が立春です。春も遠くないです。あと少

し寒さ対策して頑張りましょう。 

寒い日が続いております。 

体調管理にご留意ください！ 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

茨木市穂積台 在住 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

関西ゲートウェイ・フルトレーラー 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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JR茨木駅構内エスカレーター整備事業 

 JR茨木駅構内エスカレーター及び改札口周辺種

変整備事業が着々とすすんできており、明るい構内

になってきています。 

 エスカレーターは平成29年9月11日全面使用開

始、旅客トイレも平成29年9月24日使用開始、仮

階段等撤去ホーム等復旧工事中です。 

駅ナカの店舗

開業に向けて

工事が進んで

います。どん

な店舗が入る

のか、おおよ

そ決まってき

ています。 

3月中に開店よ

ていです。 

 

1月30日(火）にパナソニック跡地に出来たクロネコ

ヤマトの「ヤマトグループ」が展開している「関西

ゲートウェイ」を見学してきました。 

 6階建て、1階には84台の大型トラックが着車でき

あす。最新鋭の物流機器によって宅配便の仕分けはも

ちろんのこと、上層階では多彩な付加価値機能を提供

しています。仕分けはコンピューターが行き先ごとの

しるしを目印にハイスピードでベルトに乗って仕分け

されていきます。人の手を使うのは最後にまとめて車

に乗せる時だけ。その上げ下ろしも、かごに入れて移

動することで詰める量は減っても、作業効率が上がり

結果としては早く

お客様のもとに届

けられる仕組みに

なっています。 

 見学無料で見学

できます。予約が

必要です。ウェブ

サイトにて「関西

ゲートウェイ」で

検索してくださ

い。20名以上の

団体は☎072-

655-0199 ま

で 

視察報告「関西ゲートウェイ」 


